

**Répartition du travail entre Mme Le Moher (professeure documentaliste) et Mme Leclercq (professeure de lettres)
lors de leur participation au Femina des lycéens 2022**

Travail réalisé par Mme Le Moher	Travail réalisé par Mme Leclercq	Travail réalisé conjointement
<ul style="list-style-type: none">- Création d'un panneau d'affichage dans le Hall du lycée + mise à jour de ce panneau d'affichage au fur et à mesure avec des petits mots rédigés par les élèves sur leur réception des ouvrages- Présentation du prix Femina et des auteurs de la sélection- C'est Mme Le Moher qui a passé la plupart des appels téléphoniques à la librairie, à Estelle Régnier de l'association Libr'Aire (notamment pour l'organisation des rencontres avec les auteurs), à Alicia Gaydier (journaliste), à la médiathèque de Denain, au lycée Kästler pour organiser une rencontre,...- Création d'un nouveau panneau d'affichage pour afficher le résultat (en décembre)	<ul style="list-style-type: none">- Création d'un padlet d'échanges entre les établissements de l'académie- Présentation des ouvrages de la sélection aux élèves- Publication d'un article de présentation de la classe et du prix sur l'ENT du lycée- Travail de rédaction (par les élèves) de critiques/chroniques littéraires- Travail de création (par les élèves) de marque-pages pour la librairie- Préparation des questions à poser aux autrices que nous avons reçues au lycée- Travail de rédaction (par les élèves) d'un compte-rendu sur les rencontres- Rédaction d'un article sur la journée à Caen pour l'ENT du lycée- C'est Mme Leclercq qui a répondu aux différents mails de Manon Quenehen et Céline Thiery quant à la journée de délibérations à Caen.	<ul style="list-style-type: none">- Cafés littéraires tous les lundis de 12h à 13h (chacune a, au même titre que les élèves, livré ses remarques, ses réactions, ses coups de cœur, ses déceptions. Cela a rendu les échanges avec les élèves très fructueux.)- Accueil des 2 autrices reçues (nous sommes allées ensemble chercher Polina Panassenko à Valenciennes et nous avons mangé au restaurant avec Anne-Sophie Subilia avant la rencontre)- Nous sommes allées à deux emmener les autrices à la médiathèque de Maubeuge où avaient lieu les rencontres avec les clients de la librairie « Par mots et merveilles »- Organisation des délibérations et du vote des élèves- Participation à une après-midi d'échanges entre les élèves de notre lycée (le lycée Mousseron de Denain) et ceux du lycée Kästler participant également au prix- Participation aux journées de délibérations à Caen- Présentation (par les élèves et par les deux professeures) des ouvrages de la sélection à d'autres élèves du lycée